

Apra presentó propuestas al Gobierno para impulsar el agro

El Ejecutivo no ha detallado hasta el momento cómo obtendrá recursos para implementar todo un conjunto de dispositivos referidos a la planificación agrícola, ganadera, avícola y productiva del país, indicó ayer el presidente de la célula parlamentaria aprista, José Carrasco Távara.

“En la reunión que sostuvimos el martes último con el primer ministro Solari y el ministro Alvaro Quijandría, no se nos explicó este punto, sobre la obtención de recursos para financiar la planificación que proponen, pero seguramente lo van a informar en los próximos días”, sostuvo.

El martes pasado se celebró una reunión de trabajo en la sede de la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM) entre congresistas de diversas bancadas, el primer ministro Solari y el titular de Agricultura, Alvaro Quijandría, a fin de obtener una agenda de concertación para el agro entre el Congreso, el Ejecutivo y los productores agrarios.

El parlamentario detalló que el titular del sector les señaló que los recursos y la planificación esbozada están en función de la reestructuración del portafolio de



José Carrasco Távara.

Agricultura, para lo cual tienen un plazo de 30 días.

Propuestas

Carrasco Távara aseveró que les alcanzó a los representantes del Ejecutivo las 13 propuestas de la célula parlamentaria aprista para solucionar los problemas más urgentes y coyunturales del agro nacional.

Entre otras, el Apra solicitó al Gobierno realizar una planificación de la producción agraria y de las importaciones, en concertación con los gremios de los productores y exportadores.

Con relación al IGV, pidió que la Sunat precise lo relativo a la aplicación de la norma de detracción del 10% de este impuesto a los arroceros.

Sobre las compras estatales (Ley N° 27767), planteó ampliar la gama de productos y comprar a los productores organizados.

Asimismo reforzar las organizaciones de productores y permitir que se establezca un autogravamen, y que esos recursos sean manejados por los propios Comités de Productores.

El Apra recomendó la creación de un sistema de co-

mercialización y de servicios con participación de organizaciones de productores a nivel local y regional, y la creación de una Comisión de Alto Nivel con representantes de las empresas azucareras para encontrar una solución integral a la problemática de la industria azucarera.

En relación a Casagrande, el Apra hizo conocer al Ejecutivo que considera necesaria una acción urgente para que el Estado, ejerciendo su derecho de accionista, propicie la convocatoria inmediata a elecciones para Junta General de Accionistas y la revisión de los contratos de personal eventual, de molienda de caña y venta de azúcar en los últimos dos años.

Asimismo realizar una auditoría del período 2000-2002 en las empresas azucareras no vendidas, financiadas con los fondos de ProInversión, y la reducción a cero del arancel para importaciones de bienes de capital, maquinaria y equipo para uso agrícola, siempre que no sean producidos en el país.

Otra de las propuestas alcanzadas es el dotar de mayores recursos financieros al Banco Agropecuario, implementar su organización, y la constitución –de inmediato– de una Comisión que analice el problema del contrabando en la agricultura, y se precise cuál es el plan de contingencia que el Gobierno tiene para prevenir los efectos producidos por el cambio climático, como el friaje y otros efectos del Fenómeno del Niño.